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Passé Composé Imparfait 

 action passée terminée 

J’ai lu un livre. – I read a book.  

 action passée non-terminée 

     (ni début, ni fin)  

 action habituelle 

Je lisais un livre. – I was reading a book. 

Tous les jours il jouait au football. 

 action qui a duré une période de temps 

J’ai habité trois ans à Paris. 

 description dans le passé 

La neige tombait lentement.  

 exprime un état (être) 

Il était petit. Il était beau.  

 action qui s’est répétée plusieurs fois 

Il m’a téléphoné 4 fois. 

 deux actions qui se passent en même 

temps au passé (imp.-imp.) 

Quand je lisais, elle écoutait la musique. 

 suite d’actions 

Il s’est levé, il a pris son sac, il est parti. 

 action qui dure (imparfait) est 

interrompue par une autre action  

(passé composé) 

Je dormais quand le téléphone a sonné 

 2 (3,4,…) fois, longtemps, pendant 2 jours, toute 

la semaine, tout à coup, soudain, brusquement, 

jamais 

 d’habitude, rarement, d’ordinaire, 

habituellement, chaque jour, pendant 

que…, le mardi 
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